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 (2)　40期進路状況（祝）
就職状況…２２名 中 １９名内定（残りの３人も後に内定）
進路変更により、就職希望生徒が５名増えた。
応募前職場見学は、基本的に教員付き添いで実施している。

（教頭）
管理職も面接練習を行っている。高校３年間の授業や学習で培った部分が最終的に発揮される場面だと実感している。

（祝）
４年生大学５０名
（うち、６割が総合型選抜、２割が指定校推薦、残りが一般選抜）
短期大学　１０名前後
専門学校　５０名
そのほか、自己開拓（バイト先からそのまま社員登用、縁故採用、自分で探してくる等）で就職する生徒がいる。

闇バイトに対する懸念：現在は耳に入っていないが、生活指導部を中心に何かしらの対策を考えている。
SNSに関するトラブルの未然防止講演会も行っているが…それだけでは足りない部分も多いので、担任が日常的な会話の中で情報をキャッチしてい
る。

次回の会議日程

令和７年１月29日、15：30より

　府立八尾北高等学校　西館　１階　会議室

議題等(次第順）
1．校長挨拶
２．委員紹介
３．事務局からの連絡
４．授業見学
５．協議（ (1）令和７年度教科書選定に関して  (2)授業見学のご意見・ご感想  ）
６．報告（(1）文化祭報告　 (2)４０期進路状況）

協議内容・承認事項等（意見の概要）
５．協議
（１）令和７年度教科書選定に関して（教頭）
新１年
歴史総合：昨年とは異なる出版社の教科書を採用した。
理由：最近の授業スタイルが教授型から協働型の授業に変化おり、そのような授業がしやすい教科書にしている。

新２年：
古典探究：出版社は同じだが、古典編と漢文編の分冊に変更した。
理由：分冊のほうが内容が基本的なものも多く、材料も豊富であったため。

（２）授業見学の感想
（高松委員）
・プロジェクターでスクリーンを貼らずにあれだけきれいに見えているのがすごい。
・数学は難しい。
・オアシスの授業が一番集中している。
・脳トレと造形は選択科目ということもあり、生徒も楽しそうに授業を受けている。

（井上委員）
・総合学科の少人数の授業は魅力的。
・生徒と先生のチームワークができている。
・新しいプロジェクターの機能はすごい。
・数学は難しい内容であった。

（西口）
・電子黒板の導入により、ICT機器を使う授業は楽になった。

６．報告
 (１)　文化祭について（西口）
・平日２日間開催
・金券に加え、電子決済PayPayの導入
・売上の利益分を生徒会費用に変更した
・後夜祭を中止する代わりに、閉会式でのフィナーレ企画を実施
・レトロがテーマということで、各クラスの雰囲気はレトロを意識したものとなっていた。
・学校の公式Instagramも開設

・模擬店で電子決済を導入したことについて
（西口）
電子決済は社会で広く使われており、文化祭で利用しない理由はないため、本校でも導入した。
また、別の学校でも電子決済を導入（auPAY）した事例がある。

（井上委員）
PTAの模擬店も結果的に８０％程度はPayPayでの決済だった。
多少のトラブルはあったものの、良かったと思う。
子どもたちも喜んでいた。

傍聴者 なし

協議資料 学校運営協議会次第、教科書採択一覧表

備考

出席者(学校） 校長・教頭・首席・ガイダンス部長・自主活主担

（参考様式１）議事録

学校運営協議会議事録

府立八尾北高等学校

山下　尚亮

開催日時 令和６年11月 13 日（水） 14:20～16:00

開催場所 　府立八尾北高等学校　西館　１階　会議室

出席者(委員）
野口　幸一会長、福井　志朗委員　

髙松　一仁委員、井上　敏美委員


